



舟っ子



令和5年7月19日

学校の教育目標

やさしい子 たくましい子 かしい子
～心身ともに健康で 思いやりの心もち
自ら考え進んで学び行動する子供の育成～

1学期を振り返って

この1学期は、新型コロナウイルスが5類感染症に移行したことにより、数年ぶりに通常の教育活動を実施することができました。何よりも全校児童が一堂に会して、式や集会が行えたり、縦割り班で清掃したりできることに大きな喜びがありました。上学年が下学年のお世話をしたり、下学年が上学年に甘えたりしている場面に遭遇すると何とも癒されます。ただ、ここ数年で定着してしまったマスク着用や黙食等からの切り替えが子供たちにとっては難しいようです。生活スタイルを元に戻すのではなく、新たに築き上げていくという考え方が必要なのかもしれないと思います。挨拶を始め、当たり前のことも疎かになりがちですが、ここは我々大人が手本を見せるしかないのかと思っています。

さて、子供たちはよいよ夏休みに入ります。学校では安全について特に指導しました。おかげさまで、今学期は学校での大きな事故や怪我もなく、笑顔で過ごすことができました。これも、保護者の皆様、地域の皆様のお力添えがあったからだと思います。ありがとうございます。多くの時間を家庭や地域で過ごすこととなりますので、引き続き子供たちの見守りをお願いいたします。なお、危険な場面がありましたら、その場ですぐに声かけをしていただければと思います。よろしくお願いいたします。



水遊び・水泳学習 / プール開放

連日、プールから元気の良い声が聞こえてきます。ついにプールでの学習が始まりました。暑い日も多かったので、水が冷たくて気持ちよかったことと思います。また、今年度も特別非常勤講師の尾谷奈保子先生に水泳指導をしていただきました。各学年に2回ずつの指導ですが、一人一人の泳力に合わせた指導をしてくださるので、子供たちも楽しみながら上達することができました。

そして、3年ぶりに夏休みのプール開放を行います。期間は、8月8日までの10日間、13時半から15時となります。毎回、教員2名と育成会役員4名程度が監視につくことで、安全・安心な運営になるよう努めてまいります。保護者の皆様におかれましては、監視担当でなくても、受付で申し出ただければ、プールサイドからお子様の様子をご覧になられても結構です。よろしくお願いいたします。



ぐんぐん広場が人気



3階のラーニングセンターに「ぐんぐん広場」が設けられており、常時、国語や算数の様々な種類のプリントが用意されています。

なかよしタイム(昼休み)になると、子供たちはファイルと筆箱を持ってぐんぐん広場に集まってきます。自分の得意な学習を伸ばしたい、苦手な学習を分かるようになりたいなど、集まってくる子供たちの思いはいろいろです。

学習したら、がんばったしるしとして、シールがもらえます。ファイルにシールがたまっていくと、とても嬉しそうです。ちなみに、ぐんぐん広場の学習プリントは、家庭学習にも活用できます。

みんなで運動にチャレンジ

運動委員会が「運動好きの舟っ子が増えてほしい」という願いから、ふれあいタイム(中休み)に、様々な運動に親しめるチャレンジタイム週間を設けました。

全校入り乱れての椅子取りゲーム・障害物走・○×クイズは連日大賑わい。運動をすることがメインなので、寝転んだ状態から合図で起き上がってスタートするなど、いつもと違ったルールの中で清々しい汗をかいていました。

子供発案による取組も大切にしながら、子供たちの体力づくりを進めていきたいと思っています。



こども園（年長児）小学校訪問

6月27日（火）28日（水）7月11日（火）に、ふなはしこども園の年長児が舟橋小学校を訪問しました。

まずは、教室や体育館、図書室等、学校中を回りました。年長児は、学校にはいろいろな教室があることに驚いていました。また、1～6年生のお兄さん、お姉さんが、手を振ったり挨拶したりしてくれたことに、とてもうれしそうでした。

次に、5年生と体育館でお話をしたり、ゲームをしたりして楽しみました。5年生にとってもよい学びの場となりました。

小学校入学はまだまだ先のことですが、今回の訪問を通して、年長児が小学校への入学を楽しみにしてくれたらと思います。



「ながら見守り隊」の皆様
ありがとうございます

「ふなはしビレッジヤーズ」は、子供たちの登下校時の安全を見守るとともに、犯罪のない、安心・安全で笑顔あふれる村づくりのために昨年度結成されました。

「ながら見守り隊」の皆様（約140名）は、見守り隊の帽子をかぶり、ウォーキングしながら、犬の散歩をしながら、農作業をしながら、子供たちや地域の安全を見守ってくださっています。ありがとうございます。

子供たちには、見守り隊の皆様にお会いしたら、元気な挨拶で感謝の気持ちを伝えてほしいものです。



8月の行事予定



- 8日（火） プール開放最終日
- 10日（木） 全校登校日
（集団登校、学年下校 11:15）
- 11日（金） （祝）山の日
- 14日（月）～18日（金） 学校閉庁日
- 19日（土） 家庭読書の日
- 27日（日） クリーン作戦
- 29日（火） 始業式 給食開始 下校 11:30

学校招待プログラムへの参加（4年生）



7月10日（月）に、4年生が富山市ガラス美術館・富山市立図書館本館の学校招待プログラムに参加しました。

富山地方鉄道と市内電車を乗り継いで出かけましたが、電車を使つての校外学習に、子供たちは大喜びでした。

ガラス美術館では、富山県の伝統工芸であるガラスを使った作品を熱心に鑑賞しました。

子供たちにとって、学びの多い校外学習となりました。

エコ給食 ～有機野菜登場～

舟橋村竹鼻で有機栽培されたキュウリやナスが給食に次々と登場しています。

農薬や、化学肥料を使わずに育てられた野菜は、やさしい甘味があり、野菜が苦手な子供たちにも大好評です。

給食室前の展示コーナーでは、栄養教諭による有機野菜をあてるクイズ等が設置されており、子供たちは楽しみながら、食と健康への関心を深めています。



【表彰】

- ◆第14回 富山市テコンドー選手権
トウル 少年黄帯の部 準優勝 2年 T S
- ◆多読賞（今学期、60冊以上の本を読んだ人）
2年 OY TH HY
3年 NM MM KR ST

【9月の主な行事予定】

- 4日（月） 集金引き落とし日
- 7日（木）・8日（金） 4年宿泊学習
- 14日（木） ベルマーク回収
- 16日（土） 家庭読書の日
- 18日（月） （祝）敬老の日
- 23日（土） （祝）秋分の日

